
Ratsherrn Danz erklärt, dass im vorliegenden Bericht nur ein Energieversorger genannt werde.  
Er weise an dieser Stelle auf die Beachtung des Vergaberechts hin und gibt dies zu Protokoll. 
 
Auf die Nachfrage seitens einiger Ausschussmitglieder zur weiteren Strategie und Zielsetzung 
erklärt der Erste Beigeordnete Dr. Knauber, dass die Verwaltung ein Bauunterhaltungspro-
gramm mit Prioritätenliste entwickelt habe, das nach und nach – vorbehaltlich der Haushaltslage 
der Stadt Rheinbach – umgesetzt werde. 
 
Bürgermeister Raetz ergänzt, dass ja auch bereits Mittel aus dem Konjunkturprogramm II hierfür 
eingesetzt wurden. 


